

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 15 MAI 1844.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Jean-Baptiste Helsner.

MESSIEURS,

Le suppliant est né le 2 mai 1802 à Alexandrie (Égypte). Il réside en Belgique depuis 1815, et à cette époque il était musicien au régiment suisse n° 30 ; il fit plus tard partie de la 15^e division au service des Pays-Bas, et depuis le 29 octobre 1830 il est musicien au 7^e régiment d'infanterie belge.

Les certificats joints au dossier attestent qu'il a toujours tenu une conduite irréprochable ; en 1827 il a épousé à Breda la nommée Catherine Houtoix, belge de naissance, qui l'a rendu père de deux enfants ; il est le soutien de sa mère qui habite Bruxelles et de ses deux sœurs qui demeurent avec lui.

Les autorités appuient sa demande.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

J. MAERTENS.
